



ABRE LA FERIA

Con diversión para todos, hoy se inaugura la Feria Yucatán en Xmatkuil 2019. **IMAGEN**

SOCIEDAD

“Joyas democráticas”

El líder nacional de Coparmex urge a defender la libertad y el apego a la legalidad

Reflexionan sobre los desafíos de la libre expresión

En su mensaje inaugural del Encuentro Empresarial Coparmex 2019, ayer en Monterrey, Gustavo de Hoyos Walther, presidente del sindicato patronal, urgió a preservar

“joyas democráticas” como la libertad, y a defender el apego a la legalidad y la democracia en todas sus expresiones.

También hizo un llamado a proteger el régimen republicano y a preservar la presencia de un presidencialismo acotado.

El líder empresarial dijo que deben cuidarse también las “joyas económicas” del



Gustavo de Hoyos, ayer en el Encuentro Empresarial Coparmex 2019

país, como la estabilidad macroeconómica y la economía de mercado, para lo cual recomendó preservar la apertura de mercados, la seguridad jurídica y la racionalidad del gasto público.

Max Kaiser, presidente de la Comisión Anticorrupción de Coparmex, señaló que un grupo de la población en México se acostumbra a los privilegios, por lo cual no es

suficiente diseñar buenas leyes, sino que es necesario que cada uno asuma la responsabilidad de cumplirlas.

Como parte del evento se realizó un diálogo para reflexionar sobre los desafíos de la libertad de expresión y la aportación de los medios de comunicación al fortalecimiento democrático.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

GOBIERNO

Aplazan evento musical

El II Festival de la Trova se efectuará el año venidero

En medio de la polémica por las denuncias que en Morelos se presentaron contra la empresa contratada para organizar el II Festival Internacional de la Trova de Yucatán, se informó oficialmente que el evento fue pospuesto y se efectuará el próximo año, en fecha por determinar.

En un comunicado, el gobierno estatal señaló que la devolución del importe de entradas a las personas que habían adquirido boletos correrá por cuenta de la empresa Magnos.

No obstante el anuncio, hasta ayer por la tarde-noche, el portal en internet para la venta de boletos continuaba activo, y en redes sociales los organizadores del Festival promovían el evento.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

DEPORTES



Jiménez, el héroe lobo

El Wolverhampton venció al Slovan Bratislava en la Liga Europa con un gol del delantero mexicano Raúl Jiménez, al jugarse ya el tiempo de reposición.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

“No sé quiénes los invitaron, pero no quieren tomar como rehenes. Vamos a prolongar el receso hasta el próximo martes”. [8]

Mario Delgado Carrillo, líder de Morena en la Cámara Baja

GOBIERNO

No les darán pensión

El Ejecutivo halla inconsistencias en su otorgamiento

“Por encontrar inconsistencias en el procedimiento en las que se otorgaron, en decisiones tomadas en los últimos días de la administración estatal pasada”, el gobierno del Estado dio a conocer ayer que frenó el pago de 17 pensiones de exfuncionarios estatales.

Mauricio Tappan Silveira, consejero jurídico estatal, indicó que las pensiones fueron canceladas “por la figura jurídica de juicio de lesividad, y van de los 46 mil pesos mensuales a los 8 mil pesos”.

En la lista de las personas a las que la administración estatal canceló pensiones se encuentran tres exsecretarios del gabinete de Rolando Zapata Bello: Eduardo Battlori Sampedro (titular de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente), Daniel Quintal Ica (Obra Públicas) y Miguel Antonio Fernández Vargas (Contraloría), además de exdirectores y un asesor.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

POLÍTICA

Denuncian fraude en la Cámara Alta

“Desaparecen dos votos” al elegir a titular de CNDH

La bancada del PAN en el Senado y el senador sin partido Emilio Álvarez Icaza acusaron de fraude la elección de la presidencia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), que recayó en la morenista Rosario Piedra Ibarra.

En conferencia, sostuvie-

ron que se emitieron 116 votos y no 114 como leyó el secretario de la Mesa Directiva. “Se robaron o desaparecieron dos votos, esto es una vergüenza”, dijo la panista Kenia López.

En la Cámara de Diputados, una protesta de alcaldes de todo el país obligó a posponer la votación en torno a una reserva de la Ley de Instituciones de Crédito, que regula a la Unidad de Inteligencia de Hacienda.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8



Alcaldes de casi todo el país y de diferentes partidos “tomaron” ayer la Cámara de Diputados para exigir al gobierno federal respeto a la autonomía de los municipios. La protesta obligó a suspender la sesión

NACIONAL

Estallido social

El presidente Sebastián Piñera anunció una serie de medidas para reforzar el orden público, mientras se recrudecen las protestas y manifestaciones con brotes de violencia en Santiago. [2]

LOCAL

No están de acuerdo

El Frente Cívico Familiar se manifestó en contra de la iniciativa que se presentó en el Congreso para que la venta de bebidas alcohólicas sea las 24 horas, todos los días de la semana.

IMAGEN

Topo Gigio está triste

Topo Gigio quedó huérfano al fallecer ayer su creadora, la italiana María Perego.

TIPO DE CAMBIO

Pesos por divisa - Compra Venta
DÓLAR 18.59 19.41
EURO 21.14 21.15

LA PLANILLA DE **Diario de Yucatán** EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR

EL SUScriptor